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Ciao, 
 
 mi chiamo Tiziana Navigante 
 
Ho conosciuto Herbalife 11 anni fa. 
 
 Non ho usato subito i prodotti perchè mi nutrivo gia  bene. assumevo gia integratori e 
pensavo di non averne  bisogno. Ho iniziato a mangiare  i prodotti dopo  l’ incredibile 
risultato che ha ottenuto mia suocera 
. 
Fin da subito ho avuto più energia,ho risolto problema di stipsi ed un miglioramento 
della pelle (avevo la pelle del viso grassa con punti neri e brufoli ). 
 
 La cosa più incredibile e che 5 anni fa ho usato i prodotti anche in gravidanza 
( senza usare acido folico e calcio prescritto dal ginecologo ), durante l’allattamento 
per 15 mesi e dopo ho perso ben 11kg in 3 mesi 
.  
In famiglia siamo in 4 e tutti usiamo Herbalife come nutrizione!!   
 
 tiziananavigante@libero.it
 
cell.  337/486507 
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